

## Ein Film über die mystische Walliser Bergwelt und die Seelenwanderung

**D**er Kino-Dokfilm «Winna – Weg der Seelen», der in der Schweiz über 12 000 Kinoszauer hatte und auch im Schweizer Fernsehen ausgestrahlt wurde, ist jetzt auch als DVD erhältlich (Info: lugeon.ch). «Viele Menschen sind von diesem Film berührt, weil er über ein Stück ursprüngliches, mysteriöses und faszinierendes Wallis berichtet. Und ganz besonders über Sagen und Mythen zum Thema Seelenwanderungen und über Menschen, denen auf übersinnliche Weise Verstorbene begegnet sind. Dieses alte und verborgene Wissen gerät immer mehr in Vergessenheit», sagt die einheimische Filmregisseurin Fabi-

enne Mathier. Mit dem Film hat sie ein wichtiges Zeitdokument geschaffen sowie die alten Traditionen wieder aufgespürt. Sagenerzähler und Sagensammler kommen zu Wort, aber auch aussergewöhnliche Menschen mit Kontakten zum Jenseits. So erwähnt zum Beispiel die Walliserin Silwina Studer, wie sie bereits in frühester Kindheit über die «armen Seelen» aufgeklärt wurde: dass manche Verstorbene (noch) nicht ins Himmelsreich kommen, sondern zuerst als Geister ihre Verfehlungen auf Erden abbüssen müssen.

**Silwina Studer aus Visperterminen weiss einiges über arme Seelen zu erzählen.**

